

Se necesita reforma laboral para restablecer la confianza en España (El Financiero 25/01/12)

Se necesita reforma laboral para restablecer la confianza en España (El Financiero 25/01/12) El desempleo en España en niveles altos en los últimos años. BloombergEl viernes se presentará la iniciativa que va a poner más controles al gasto, al endeudamiento, y el déficit de los gobiernos de las comunidades autónomas. NotimexMadrid.- El ministro español de Economía y Competitividad, Luis de Guindos, ubicó hoy la reforma laboral como "el punto clave para restablecer la confianza en España, más que la consolidación fiscal". En entrevista en el programa "Los Desayunos" de Televisión Española (TVE) afirmó que se trata de "un elemento vital para crear confianza, porque España tiene un 22 % (de tasa) de desempleo y un 50 % (de tasa) de desempleo juvenil". Aseguró que en España la clave no es el costo del despido, ya que con una crisis como la actual no se puede pensar sólo en despedir a los trabajadores. "Lo primero que hay que hacer es cortar la hemorragia del desempleo y crear nuevos puestos laborales en los próximos meses. Y si no se hace se verían afectados algunos elementos del Estado de bienestar", advirtió. Para ello, el gobierno presentará una iniciativa de reforma laboral, y que allí se pueden incluir algunos avances de la negociación que sindicatos y organismos empresariales han alcanzado sobre subida salarial para los siguientes tres años. De Guindos mencionó que el otro frente ante la crisis es la reducción del déficit público, "imprescindible" para generar confianza, y por ello de los esfuerzos para recortar el gasto público y subir el impuesto de la renta, "que no es una medida popular". El viernes se presentará la iniciativa de Ley de Estabilidad Presupuestaria (para ser llevada al Congreso) que va a poner más controles al gasto, al endeudamiento, y el déficit de los gobiernos de las comunidades autónomas. Sobre la reforma del sistema financiero español, el ministro explicó que en próximas semanas se aprobará porque "es imprescindible" una nueva ronda de fusiones tras las realizadas desde 2009 en las cajas de ahorros. El proceso no prevé ayudas públicas ni la creación de un "banco malo" como lo han hecho en otros países (para depositar allí los activos tóxicos, en especial vinculados al sector inmobiliario). Los bancos deben hacer un ejercicio de saneamiento a costa de los beneficios que reportan, y que además los directivos tienen que hacerlo también en torno a sus salarios. [5] Economía Miércoles, 25 de Enero de 2012 10:13 Redactor: Mara Echeverria